

Les Dompteurs de Cuba, imbattables à La Havane



La Havane, 12 février. (RHC).- Les Dompteurs de Cuba semblent imbattables chez eux en ce début de la 8e série mondiale de boxe. Cette fin de semaine, ils ont écrasé les Tigres de l'Ouzbékistan, devant un public nourri dans la cité sportive de La Havane.

Juste une semaine après la cuisante défaite qu'ils ont fait essuyer aux Héroïques de la Colombie, les boxeurs cubains ont égalé le score de la semaine précédente et remporté les cinq combats à l'affiche devant des adversaires ouzbèkes plus redoutables que les Colombiens.

Les Tigres de l'Ouzbékistan ont appelé sur le ring des jeunes champions décidés à s'employer à fond mais ils n'ont rien pu faire devant les cracks cubains du groupe C-2 de boxe.

Retenez les noms des gagnants de cette fin de semaine : Yosbany Veitia, dans les 52 kilos, Lázaro Alvarez, 60 kilos, Roniel Iglesias, 69 kilos, Julio César La Cruz, 81 kilos et José Angel Larduet, dans la division des plus de 91 kilos.

La supériorité des Cubains a été largement prouvée au moins dans les quatre premiers combats, mais le spectacle n'a pas manqué d'émotion.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154948-les-dompteurs-de-cuba-imbattables-a-la-havane>



Radio Habana Cuba